Traversée du Rhône en ville de Sion



Jacques Melly
Conseiller d'Etat



Marcel Maurer
Président de Sion

Dans le cadre de la 3° correction du Rhône, le Canton du Valais et la Ville de Sion se sont associés pour définir et partager une vision de l'aménagement du fleuve et de ses abords à travers la capitale et ainsi prolonger les réflexions de l'atelier d'étudiants de 2009-2010 de l'EPFZ «Sion-sur-Rhône». Un concours d'aménagement a été organisé sur ce thème et un lauréat désigné.

Cette exposition présente le résultat de cette démarche. Vous y verrez les différentes visions esquissées par des équipes internationales, ainsi que le projet lauréat auquel une place particulière a été dédiée.

Le Canton comme la Ville se réjouissent de cette collaboration qui marquera une étape de la troisième correction du Rhône comme du développement de la capitale, et vous souhaitent une bonne visite!



Département des transports, de l'équipement et de l'environnement Service des routes et des cours d'eau

Departement für Verkehr, Bau und Umwelt Dienststelle für Strassen- und Flussbau



3° correction du Rhône, sécurité pour le futur

